

希望

この手に

第3部⑫

正式名称は「太陽子どもの
貧困アクショングループ」。
外向けには現実を知つてほ
うと「貧困」入ったが、当

一人きりの子育てをしていた母親がどれほど苦しかったか。母子の遺体が並んだ状態で見つかった13年の事件。室内に残されていた「食べさせ

声に応えて、丹波の古民家に瀕在して除夜の鐘をつき、おせちを楽しんで正月を過す「年越しつツアリー」も相列しな

社会の意識や制度を
変え、安定した生活ができる
よう国が責任を持たなければ
ば。養育の社会化のモデル
化、政策提言といった中長期

天井が高く静けさのない室内。CPAO(シーバオ)Ⅲ

1

事務」といつて、本邦のいふ類書籍ではない。だから既述の如

「あひいれか」「あてね」云の
メモが、苗原はひん類で

つた。徹底するのは「当事者の二一ツ『子どもの最善』」だ。

の活動目標を定め、今年2月に開かれた国連の女性会議



田舎の風景

大阪・CPAO

孤立した母の味方に

養育の社会化へ取り組み

「(一)はん会」を聞く。集まつた子どもたちも笑つたりけんかしたりしながら、スタッフと力いっぱい遊び、食卓を囲んで帰つていく。

結成のきっかけになつたのは大阪市内で続いた事件だ。マンションの一室で児童が餓死した2010年の事件。虐待と性暴力を受け、ケアモモれないままで前半の若さでSOSは沖縄を含む全国から寄せられる。近ければ避けられ、後所に同行したり、子どもを預かしたり。連ければ現地の支援者につないだり、食料を送つたり。申済先が

人と「ながら、手間を惜」らず再分配していくべき、必要を行なわせられる】
必要なのは「助けてと風を上げる」と、「人にかい何でもやつてみる」と。ボランティアや寄付などあくまでまんがいでつながる支援活動で、00人以上になるといふ。
たゞれらは「ほんまううを貼るようなもの」と徳川

もを育てるが、生きていくのか。
みんな切羽詰まつていて
る」と語り、慈善事業などでは
はない。当事者としての想
練を持ち続ける徳丸さん。
「死なないよう少しすつ支
え合つしかない」。重く、脱
いまだらしく親子を取り巻く
社会を見据える。

大阪市二ヶが4月に構えたばかりの新施設は工場跡だ。空き地は大家さんの厚意で無料。子どもたちが気兼ねなく遊べる場所を探してたどり着いた。

「これから子どもたちと造っていくんです。どんな部屋がほしいか聞いて。自分で造った場所なら来たくなるでし

板は、かわいいイラストと「CPAO」の文字のみ。「2日」「1回食べられれば」とかなの」というで週3回

書いたのか。子どもは「れば
と空腹だったか」。
結成から3周年を迎え、徳
丸さんは「誰かが孤立した母
多過ぎる一方で、心ある人は
いるし、物は余っている。食
べ物の廃棄量もものすごい」と。

別冊『廃棄物』には日本の公的
セラーの所見などについて、
て報告書を出した。学識者を
招いた研究会も日々始める。

「二〇はん会」を聞く。集まつた子どもたちは笑つたりけんかしたりしながら、スタッフの方といつぱい遊び、食卓を曲んで帰っていく。

結成のきっかけになつたのは大阪市内で続いた事件だ。マンションの一室で2児が餓死した2010年の事件。虐待と性暴力を受け、ケアもされないまま20代前半の若さでSOSは沖縄を含む全国から寄せられる。近ければ鹿児島市内で続いた事件だ。付け、税金に同行したり、子どもを預かつたり。連れは現地の支援者につないだり、食料を送つたり。申渉り先が

人と「ながら、手間を惜」らず再分配していくべき、必要を行なわせられる】

もを育てるが、生きていくのか。
みんな切羽詰まつていて
る」と語り、慈善事業などでは
はない。当事者としての想
練を持ち続ける徳丸さん。
「死なないよう少しすつ支
え合つしかない」。重く、懇
いまじめで親子を取り巻く
社会を見据える。

卷之三

書類やご意見をお寄せください。

文化部生活班 098(865)5162 社會部 865)5158